



Janis Joplin.

## Janis Joplin

Janis Joplin nació en 1943 en Port Arthur, Texas. Dotada de una voz y un estilo interpretativo únicos desde muy joven comenzó a colaborar con distintas bandas, pero también desde muy joven comenzó a tener problemas de adicción al alcohol y las drogas. En 1963 se trasladó a San Francisco para cantar en bares, pero dos años después tuvo que regresar a la casa familiar por sus problemas con las anfetaminas.

En 1966 regresó a San Francisco y se unió a la banda 'Big Brother And The Holding Company'. Con ese grupo se hizo conocida en el ambiente musical de la ciudad y logró que una importante discográfica se interesara en grabar su primer disco. Sin embargo en 1968 Janis se alejó de la banda por diferencias con el resto del grupo.

Manis Joplin formó una nueva banda en el año 1969 que se llamó "Janis and the Joplinaires". Este grupo, que luego cambió el nombre por el de "Kozmic Blues Band" y grabó un disco titulado "I Got Dem Ol'Kozmic Blues Again, Mama!", que fue recibido con frialdad por los aficionados. Los conciertos eran cada vez más desastrosos como consecuencia de su consumo de drogas y alcohol y esto fue deteriorando su fama y su popularidad..



El 4 de octubre de 1970, a los 27 años, Manis Joplin murió víctima de una sobredosis de heroína.

Janis Joplin nació en 1943 en Port Arthur, Texas.